

PlantaDoce.

Entorno

Cierre en verde: la industria 'farma' española sube un 11,6% en bolsa en el segundo trimestre

Faes Farma ha sido la farmacéutica con una mejor evolución en el mercado continuo y cierra el periodo con una revalorización del 22,2%.

A.Escobar
2 jul 2018 - 05:00

Cierre en verde: la industria 'farma' española sube un 11,6% en bolsa en el segundo trir

Evolución positiva en el mercado bursátil para las compañías farmacéuticas españolas: los laboratorios han cerrado el segundo trimestre del año en verde en el parqué. El valor agregado de Grifols, Almirall, Rovi, Faes Farma, Pharma Mar y de Reig Jofre en bolsa ha aumentado un 11,7% del 31 de marzo al cierre de junio.

La capitalización bursátil agregada de las seis farmacéuticas españolas cotizadas se sitúa a cierre del primer semestre del ejercicio en 15.266 millones de euros, frente a los 13.666 millones del trimestre anterior. Esta subida ha estado causada por el alza de Faes Farma, cuyas acciones se han disparado más de un 20%, junto a la pujanza de Almirall (con una revalorización del 20,3%) y, sobre todo, a la subida de Grifols, la cotizada de mayor capitalización, que cerró el periodo con un alza del 12%.

El mejor dato corresponde a Faes Farma. El laboratorio ha conseguido superar los 1.990 millones de euros de capitalización a cierre del primer semestre de 2018. El grupo presidido por Mariano Ucar el periodo con un precio de 3,63 euros la acción, un 22,2% más que tres meses atrás.

La capitalización bursátil agregada de las seis farmacéuticas cotizadas se sitúa a cierre de junio

PlantaDoce.

en 15.266 millones de euros

Faes Farma aprobó hace dos semanas el reparto, a partir de hoy lunes, de un dividendo en metálico de 0,12 euros por título con cargo a los resultados económicos de la empresa correspondientes al ejercicio 2017. Según los últimos resultados, la compañía logró un beneficio neto de 13,7 millones de euros en el primer trimestre de 2018, un 47,6% más que en el mismo periodo del ejercicio anterior.

La segunda compañía mejor situada en el mercado continuo es Almirall. Las acciones del grupo han aumentado hasta 11,48 euros por título, un 20,3% más que a cierre del primer trimestre del año. La farmacéutica, propiedad de los hermanos Gallardo, registró un beneficio neto de 30,9 millones de euros en el primer trimestre del año, un 57% más respecto al mismo periodo del año anterior. El pasado mayo los hermanos Jorge y Antonio Gallardo alcanzaron el 66,64% del accionariado de la farmacéutica catalana al ejercer una opción de compra que tenían sobre el 8,45% del capital que estaba en manos de Daniel Bravo, un accionista histórico de la firma.

Por su parte, **Grifols incrementó su valor bursátil un 12% en el primer semestre del año, hasta 25,78 euros por acción.** El máximo del semestre se anotó el 13 de junio, cuando la acción escaló hasta 28,06 euros. A cierre del primer semestre, la capitalización de Grifols se ha situado en cerca de 11.000 millones de euros.

La compañía peor parada en el mercado continuo en el primer semestre fue Pharma Mar

Los títulos de Reig Jofre también se revalorizaron, con una subida del 8,91% en el segundo trimestre. Según los últimos resultados disponibles, la farmacéutica cerró el primer trimestre con una cifra de negocio de 46,5 millones de euros, un 6,4% más que en los tres primeros meses del año anterior.

En sentido contrario, Rovi es la compañía peor parada en el mercado continuo en el segundo trimestre de 2018. Las acciones del grupo han caído hasta 15,70 euros por acción el pasado viernes, un 9,51% menos que el trimestre anterior. Tras Rovi, los títulos de Pharma Mar han descendido un 16,4% en el segundo trimestre, hasta 3,29 euros por acción.